



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/97

27/07/2016

1301

AUTOR/A: MARTÍNEZ OBLANCA, Isidro Manuel (GMX)

RESPUESTA:

Las circunstancias que concurren en Santa Marina de Piedramuelle de Oviedo (Asturias) son comunes con muchas localidades asturianas, debido a la estructura poblacional de parte del territorio formada por parroquias aisladas.

Con la construcción de la autovía A-63, a su paso por Santa Marina de Piedramuelle, se ejecutó un paso superior, que proporciona permeabilidad transversal a la autovía y que permite la conexión de las parroquias.

En el caso más desfavorable, el exceso de distancia frente a la construcción de una pasarela es de 120 m.

Madrid, 2 de diciembre de 2016